

Les rats sont toujours présents à Grâce-Hollogne

Une dératisation est programmée

Après une première campagne de dératisation en 2019, la cité du Flot de Grâce-Hollogne est toujours envahie de rats. Pire, la zone de Bierset est désormais elle aussi touchée. Dans ce contexte, et vu la récurrence du problème, la commune a décidé de prendre des mesures, en augmentant notamment les campagnes de dératisation.

Décidément, les rats n'ont pas fini de faire parler d'eux à Grâce-Hollogne. Après une première campagne de dératisation menée en septembre 2019, la cité du Flot est de nouveau la cible d'une recrudescence de rongeurs. Depuis plus d'un an, bien que traité, le problème se répète et certains habitants en ont marre. Et pour cause, les rats se faufilent partout jusqu'à pénétrer à l'intérieur même des jardins et des maisons. Certains ont même creusé des tunnels entre les différentes habitations pour pouvoir voyager à leur guise.

Avertie du problème, la commune a décidé de passer à la vitesse supérieure. D'abord, en intervenant une nouvelle fois dans la cité: « Nous allons effectuer une deuxième campagne de dératisation. La première phase se

déroulera le 26 juin prochain. Un contrôle est programmé le 24 juillet. Certains habitants ont peur et on les comprend », explique Salvatore Falcone, échevin de l'Environnement de la commune.

À Bierset, une autre zone de la commune, la cité des logements sociaux connaît elle aussi la même recrudescence de rats: « Pour des raisons inexplicables, nous avons noté les mêmes pro-



« Un nouveau contrat de dératisation verra le jour avec deux passages annuels au lieu d'un »

Salvatore Falcone
échevin



Il y en a toujours... © D.R.

blèmes dans la cité des logements sociaux de Bierset. Nous comptons également réaliser la dératisation suite à des demandes de citoyens, dès la rentrée de septembre. Par ailleurs, j'ai demandé à la direction de la Société de logement, responsable des habitations, de prévenir les locataires du passage et de rappeler qu'il faut éviter tout déchet ménager, ou de jeter de la nourriture pour animaux sur les voiries, ou dans les jardins et espaces verts. Nous comptons vraiment sur leur participation ».

DEUX FOIS PAR AN

Pour tenter d'éradiquer le problème, la commune a également décidé d'augmenter la fréquence des campagnes de dératisation: « Un nouveau contrat de dératisation verra le jour avec deux passages annuels au lieu d'un, et la possibilité d'y intégrer en plus les différents quartiers. Jusqu'en 2019, la dératisation du territoire

communal était réalisée en une seule campagne, au mois de juin, sur base d'un contrat établi en juin 1999. Mais vu les besoins actuels, un nouveau contrat prévoit désormais, toujours sur base annuelle, deux campagnes de dératisation (une campagne de printemps et une campagne automnale) des endroits et sites communaux déjà traités antérieurement comme les dépôts, les remblais et les bassins d'orage ».

Mais en plus, un maximum de cinq quartiers problématiques pourront être intégrés à la liste des lieux d'intervention. De quoi ravir certains habitants.

Vu les délais, seule la campagne automnale sera organisée cette année, entre novembre et décembre. Par ailleurs, une distribution de raticide sera également organisée. Ceux qui le désirent peuvent aussi se rendre à l'administration communale pour en récupérer. ●

STEFANO BARATTINI